

MUNICIPAL

Carnaval Granada: Superhéroes y magas para proteger el distrito Norte

- El 24 de febrero habrá un pasacalles en la zona Norte con más de 200 menores organizado por el Foro Infancia y Juventud desde Rey Badis hasta el Parque 28 de febrero



Carnaval Granada: Superhéroes y magas para proteger el distrito Norte

SUSANA VALLEJO
14 Febrero, 2022 - 10:01h

Granada recupera el Carnaval. Este año, tras superar lo peor de la pandemia, los disfraces y desfiles vuelven a las calles. Y será en el Distrito Norte de la capital **el próximo 24 de febrero** con la Fiesta de Carnaval organizada por el Foro Infancia y Juventud del Distrito Norte. El plazo de inscripción está abierto hasta el 22 de febrero en el formulario: [Inscripciones en el Carnaval del Distrito Norte](#)

El **Foro Infancia y Juventud** es una plataforma de participación de diferentes entidades sociales e instituciones públicas que aúnan esfuerzos y recursos con el fin fundamental de trabajar desde, por y con la infancia y la juventud del Distrito Norte de Granada desde acciones de coordinación entre entidades como esta fiesta de carnaval. Este año, la temática elegida por los más

pequeños a través del ANPI (Asamblea de niños y niñas que proponen ideas) trata sobre "Superhéroes y superheroínas, magas y magos que protegen el barrio".

Recorrido del desfile de carnaval

La salida tendrá lugar a las 17:30 desde la Plaza Rey Badis con un pasacalles con zancudos, batucada, música, alegría y color por las distintas calles del Distrito Norte. La llegada está prevista para las 18:30 al Parque 28 de Febrero, donde se celebrarán actividades, actuaciones y entrega de diplomas. Participarán **más de 200 menores** de las distintas entidades que forman el Foro Infancia y Juventud, el grupo demayores del Centro Cívico Norte y está abierto a toda la ciudadanía de Granada.

El objetivo de esta fiesta de carnaval es **visibilizar de forma positiva el Distrito Norte**, promoviendo la participación de sus vecinos en él, así como personas de otros barrios granadinos. "También queremos tener una tarde de convivencia, alegría y fiesta entre todas las entidades que formamos parte del foro, en unión con todas las personas que se quieran acercar y unir a este evento", informan.

COMENTAR / VER COMENTARIOS

Contenido patrocinado

Las personas que padecen dolores de cadera y rodilla deben saberlo. ¡Mire!
yosoo.club

El patrimonio de Pocholo Martínez conmociona al mundo
Editors Nation

Artrosis: Un truco sencillo para aliviar el dolor fácilmente
Articulaciones Ayuda

¿Dolores en las articulaciones? Este descubrimiento deja a los médicos sin habla
Flexo Joint

Bitcoin en 2022: Descubra las últimas noticias sobre bitcoin y cómo invertir
eToro

Este juego de moda es adictivo
Forge of Empires - Juega gratis online

Los jubilados se vuelven locos con esta nueva tecnología revolucionaria
Clinic Compare

La alarma que está arrasando en España, ahora con una oferta limitada especial

Securitas Direct

Así evitan los españoles de más de 60 años los gastos funerarios desorbitados

Experts in Money

Enlaces Patrocinado por Taboola

TE PUEDE INTERESAR



El Gobierno inicia las obras de emergencia en la Costa de Granada en las playas afectadas por los últimos temporales

3 destinos de ensueño para estas vacaciones de verano ¡ahora con hasta 400 euros de descuento!

Un kamikaze ebrio tiene un accidente tras circular en dirección contraria más de 16 kilómetros por la A-92 en Granada

La Feria del Libro de Granada anuncia nuevos nombres y actividades

El PSOE de Granada admite que hubo "práctica generalizada de corrupción" en el urbanismo municipal bajo su gobierno en el año 2000